

**Velásquez: Benavides debe continuar la política agroexportadora del gobierno**

martes, 22 de mayo , 2007 - 08:46:01



RPP) El congresista Javier Velásquez Quesquén, espera que Ismael Benavides, quien juramentará como ministro de Agricultura en las próximas horas, continúe la política diseñada por el presidente Alan García en el sector ahora a su cargo, como el impulsar la agroexportación, en la sierra centro y el sur del país.

Según Velásquez Quesquén, esta decisión gubernamental demuestra la línea aperturista del gobierno.

Además consideró que Ismael Benavides, quien tuvo responsabilidades públicas tanto dentro como fuera del país, tiene un difícil desafío.

"Esperamos que la confianza que le ha brindado el presidente de la República la traduzca en mejorar el sector, que es uno de los pilares de la economía del país", sentenció.

Reconoció que la elección de un técnico independiente puede generar impaciencia en las bases apristas pero el mensaje del presidente García siempre fue el tener un gobierno amplio y "convocante".

"Se trata de buscar los mejores cuadros, si fueran apristas bien, sino se incorporan técnicos de la calidad de Benavides... lo que tiene que hacer el Partido Aprista es apoyar al presidente Alan García", dijo